

SKRIPSI

**PENYELESAIAN SENGKETA KLAIM ASURANSI ANTARA PT. BANK
MANDIRI CAB. SIMPANG KANDANG PADANG DENGAN NASABAH
DEBITUR OLEH PENGADILAN NEGERI KELAS IA PADANG
(PERKARA NO. 89/PDT.G/2014/PN-PDG)**

*Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*



Pembimbing :

Hj. Zahara, S.H., M.H

Dr. Wetria Fauzi, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

**PENYELESAIAN SENGKETA KLAIM ASURANSI ANTARA PT
BANK MANDIRI CAB. SIMPANG KANDANG PADANG DENGAN
NASABAH DEBITUR OLEH PENGADILAN NEGERI KELAS IA
PADANG (PERKARA NO. 89/PDT.G/2014/PN.PDG)**

**(Jesshie Thirine, 1410112081, Fakultas Hukum Universitas Andalas,
Program Kekhususan Hukum Perdata, 63 Halaman, Tahun 2018)**

ABSTRAK

Adanya perbankan sebagai salah satu lembaga keuangan memiliki nilai strategis dalam perekonomian. Perbankan akan bergerak dalam kegiatan perkreditan dan jasa lainnya. Adanya pengucuran kredit yang dilakukan oleh bank pasti mengandung suatu risiko. Salah satu cara untuk mengatasi risiko tersebut adalah dengan cara mengalihkan resiko kepada pihak lain diluar diri manusia dalam hal ini adalah lembaga asuransi. Asuransi kebakaran merupakan salah satu dari jenis asuransi yang paling baik perkembangannya dan paling luas yang diterima masyarakat. Didalam perjanjian asuransi terdapat keterikatan, keterikatan itu dibuktikan dengan adanya polis. Apabila terjadi *evenemen* atas objek yang ditanggung didalam polis asuransi, maka tertanggung berhak atas uang ganti rugi. Tuntutan ganti kerugian oleh tertanggung kepada penanggung disebut klaim. Dalam skripsi ini perumusan masalah yang dibahas adalah : 1) Apa saja penyebab terjadinya sengketa klaim asuransi kebakaran pada PT. Bank Mandiri Cab. Simpang Kandang Padang. 2) Bagaimana penyelesaian sengketa klaim asuransi kebakaran di Pengadilan Negeri Kelas IA Padang. 3) Bagaimana pertimbangan hakim Pengadilan Negeri Kelas IA Padang dalam mengeluarkan putusan no. 89/PDT.G/2014/PN PDG. Metode penelitian yang digunakan adalah yuridis normatif, yaitu suatu metode penelitian yang menekankan pada norma hukum yang berlaku di masyarakat dengan cara meneliti data sekunder, baik yang berupa bahan hukum primer, bahan hukum sekunder, maupun bahan hukum tersier yang melalui tahapan penelitian kepustakaan : 1) Penyebab terjadinya sengketa dalam klaim asuransi kebakaran disamping kurangnya pemahaman dan pengetahuan tertanggung mengenai kontrak asuransi, minimnya informasi yang diberikan oleh penanggung kepada tertanggung terkait produk yang ditawarkan juga menjadi penyebab terjadinya sengketa. 2) Penyelesaian sengketa klaim asuransi kebakaran pada Pengadilan Negeri Kelas IA Padang dengan putusan klaim asuransi kebakaran yang dituntut tertanggung tidak dapat dibayarkan. 3) Putusan Hakim Pengadilan Negeri Kelas IA Padang telah bersifat final, tidak ada upaya hukum lain dan para pihak wajib melaksanakan ketetapan yang telah diputuskan

Kata kunci : kredit, jaminan, asuransi